

## 新年度の1学期がスタート！

～新一年生 177 名を迎えました～

春の香りに満ち溢れる季節を迎えました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、2、3年生のみなさん進級おめでとうございます

4月6日には本校の第77回入学式を挙行し、この第一中学校に177名の新入生を迎えました。全校生徒は513名となり、10日の始業式から全学年がそろって令和5年度のスタートとなりました。新たなクラスが発表され、生徒たちの表情は緊張感の中にも、やる気と希望が満ちていました。

入学式では2つの話をしました。一つ目は、あたり前のことをあたり前にするという事です。「凡事徹底」という言葉を使うこともあります。具体的には、学校生活の中で、「時を守り、場を清め、礼を正す」を徹底してほしいということです。「時を守り」とは時間を守ることです。「場を清める」とは、掃除や整理整頓をしっかりとやることです。「礼を正す」とは、あいさつや返事をしっかりとするという事です。こうした「あたり前のこと」を継続し、一つ一つ積み重ねていくことが、皆さんの学力の向上や心の成長につながるのです。この第一中学校にいるみんなが「あたり前のことが徹底できる学校」を創っていきましょう。

二つ目は、将来の夢や目標を持つということです。「自分の好きなことは何か」「自分のしたいことは何か」「自分にできることは何か」をいろんな場面で考えてみてください。人は誰でもよさや取柄を持っています。そのよさや取柄を友達とのかかわりの中で認め合い、高め合っていきましょう。きっと、なりたい自分が見つかるはずです。

夢や目標は、挫けそうになる心を励まし、大きな勇気を与えてくれます。本校の学校教育目標「共に学び 共に育ち 共に生きる」を皆さん一人ひとりが実現してくれることを期待しています。

コロナで大変な社会情勢を経験した皆さんだからこそ、これからの学校生活でも、健康に留意し、助け合って学び、協力し合って行動できる一中生になってくれることを期待しています。今後の皆さんの限りない可能性と成長を願っています。

保護者の皆様へ

お子様のご入学、進級おめでとうございます。これからも学校と家庭・地域がともに手を取り合い、子どもたちをあたたく、時には厳しく見守って参りたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

**<学校教育目標>**

**＝ 共に学び 共に育ち 共に生きる ＝**

「主体的に学び、よく対話し、他者を理解し、よりよい社会づくりの担い手となる人の育成」

☆教職員転退任と着任☆

第一中学校を去られた先生
第一中学校へ来られた先生

☆学年所属☆

1年生	
2年生	
3年生	

**4月 主な予定**

- 11日(火):離任式、2,3年身体計測  
個人写真、1年クラス写真
- 12日(水):給食開始、1年身体計測
- 13日(木):部活動仮入部(～17日(月))
- 14日(金):副教材販売
- 18日(火):全国学力・学習状況調査  
市到達度調査
- 21日(金):創立記念日

※状況により、変更する可能性があります。

**通級指導教室がスタート**

本年度から、第一中学校に通級指導教室が開設されました。希望される場合は、第一中学校(825-9000)へご連絡ください。